

## Amputasi Akibat Kecelakaan, Kapolres Luwu Utara Beri Bantuan Kursi Roda

Editor Jus - [LUWUUTARA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://LUWUUTARA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 13, 2024 - 18:07



\*Kapolres Luwu Utara Wujudkan Kepedulian dengan Berikan Bantuan Kursi Roda dalam Rangka memperingati HUT Polri ke-7

LUWU UTARA - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Polri ke-78, Satuan Lalu Lintas Polres Luwu Utara melaksanakan kegiatan anjungsana yang dipimpin langsung oleh Kasat Lantas AKP A.M. Yusuf. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis, 13 Juni 2024, pukul 11.00 WITA.

Dalam kegiatan tersebut, satuan lalu lintas mengunjungi kediaman Rahmat Yopen, seorang warga Dusun Puncak, Desa Salama, Kecamatan Sabbang, Kabupaten Luwu Utara. Rahmat Yopen, yang berusia 70 tahun, mengalami kecelakaan lalu lintas tragis yang mengharuskan amputasi pada kaki kirinya. Kunjungan ini merupakan wujud nyata kepedulian dan perhatian Polres Luwu Utara terhadap warga yang membutuhkan.

Kapolres Luwu Utara, AKBP Muhammad Husni Ramli, S.I.K., M.H., M.Tr.Opsla melalui AKP A.M. Yusuf menyerahkan bantuan berupa satu unit kursi roda kepada Rahmat Yopen. Bantuan 1 unit Kursi Roda yang diberikan Oleh Akbp Muh Husni Ramli Selaku Kapolres Luwu Utara, diharapkan dapat meringankan kegiatan sehari-hari korban dan meningkatkan kualitas hidupnya setelah mengalami kecelakaan yang mengubah hidupnya. "Kami berharap bantuan ini dapat meringankan beban Pak Rahmat dan membantu mobilitasnya," ujar AKP A.M. Yusuf.

Kegiatan anjangsana ini bukan hanya sekedar pemberian bantuan, tetapi juga merupakan bentuk solidaritas dan dukungan moral dari Polri kepada masyarakat, terutama mereka yang mengalami musibah. Kehadiran anggota Polres Luwu Utara di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat membangun hubungan yang lebih erat antara Polri dan masyarakat.

Proses penyerahan bantuan berlangsung dengan penuh kehangatan dan kekeluargaan. Rahmat Yopen menyampaikan rasa terima kasihnya atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Polres Luwu Utara. "Saya sangat berterima kasih atas bantuan dan perhatian yang diberikan. Kursi roda ini sangat berarti bagi saya untuk bisa beraktivitas dengan lebih mudah," ungkap Rahmat.

Kapolres Luwu Utara, AKBP Muhammad Husni Ramli, S.I.K., M.H., M.Tr.Opsla, menegaskan komitmen mereka untuk terus mendekati diri kepada masyarakat dan membantu mereka yang membutuhkan. "Kami akan terus berupaya memberikan yang terbaik bagi masyarakat dan memastikan kehadiran Polri dirasakan manfaatnya oleh seluruh lapisan masyarakat," pungkas AKP A.M. Yusuf.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan semakin memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat serta menunjukkan bahwa Polri selalu hadir dan peduli terhadap berbagai masalah yang dihadapi oleh masyarakat. Perayaan HUT Polri ke-78 ini menjadi momentum penting bagi Polres Luwu Utara untuk terus meningkatkan pelayanan dan kepedulian terhadap masyarakat.